
令和 3年 1月 24日 拡大役員会 議事メモ 

 本日は、1月組長会予定日でしたが、新型コロナウィルス感染防止のため組長会を中止し、拡大役

員会を開催した。 

議事概要は以下メモの通り。 

記 

出席者：9名 

 池田会長、川村副会長、宮川副会長、岡田会計監査、岩瀬会計、酒井防犯・交通安全委員、 

 川俣子ども会会長、原田小学校校外指導委員、三神民生児童委員 

議事 1：.令和 3年度執役員・委員の件   

 酒井委員の辞任申し出あり、後任者人選必要：会員各位から適任者紹介願いたい 

    執行部として打診中の方がいらっしゃいますが、承諾得難く難行中。 

議事 2.：自治会法人化の件＝白龍社移転先検討中の件 

   現在の設置場所所有者（宮田氏の親族）から昨年 2 月に立ち退き要求を受けているが、 

 良策が無く、ペンディング中。 

 解決策の一つとして、自治会を法人化して、土地所有（購入）または貸借契約を可能にすれ 

 ば如何という提案を某委員から頂いている。 

  本日、会長から案内資料「地域運営組織法人化のススメ」のコピーが配布されて、若干の 

 質疑ディスカッションが行われたが、藤巻町自治会が狙いとする目的・効果や市長認可の可 

 能性(適性)など、さらに具体的検討が必要であると分かった。よって、4月総会では「令和 

 3年度の検討課題」として提案することにした。 

議事 3.：子ども会、体育行事グループによる自治会活動への参画拡大についてのお願い 

 (執行部要望) 

  「藤巻町まちづくり」に関して、藤巻町住民の最大課題は「オアシスの森事業」の一環と 

 して「藤巻町南部の住環境改善および事業区域周辺居住地での快適な環境保全施策」を計画 

 に組み込むという期待を実現することである。 

  令和 4年度中(頃)には「オアシスの森事業検討会」が始まるであろうと予想している。 

  藤巻町住民の期待する「オアシスの森事業」を推進するためには、【藤巻町自治会を中心 

 とした西山学区の住民関係者が検討会の主要中核メンバーとして認知されることが重要で 

 あり、そのためには、藤巻町住民や隣接する西山学区の多くの住民が「藤巻の森」の散策を 

 楽しんで居り、その風致を愛し、さらに植生を大切に思い、生物多様性の保全その他環境保 

 全・改善に関心を寄せている実態を、行政当局その他に広く認識してもらうことが大切であ

 る】と執行部では考えています。 

  その為の下地づくりとして、兼ねてより手掛けて来た「藤巻町はるまつり」、「藤巻の森づ 

 くり」、「自然観察会（植生調査）」、「子ども昆虫採集会」などの町内行事を、従来は一部の 

 ”愛好者仲間”、または一部世代（子ども会）の「内部行事」的性格として認識される状況で 
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 したが、令和 3年度以降は、もっと開かれた行事として、先ずは町内のより広い世代に参画 

 をお願いしたいと考えています。 

  （そのためには、日程や行事内容、講師依頼等についても町内の関心あるグループの都合 

 を勘案して進めたい。） 

 それと同時に、西山学区と人脈のある役員各位には、藤巻町の近隣地区自治会にも紹介・Ｐ 

 Ｒ・行事への参加呼びかけにご尽力お願いしたい。 

議題 4.：藤巻町ホームページの改良について 

  画面レイアウトの改良やサイト内検索機能、管理者維持作業の改良（操作性、ファイル管 

 理、メモリ容量運用管理、セキュリティ、その他)…現在は自治会役員が管理者資格で運用 

 しているが、専門的視点で運用・改良の検討を支援願いたい。…(執行部希望) 

  これについて、宮川副会長が検討を申し出て下さった。 

議事 5.：決算・予算・・・・・・・・・・・・＜席上配布資料による＞ 

 令和 2年度決算見通し(1月 20日仮集計) 

  ・一般会計：新型コロナによる行事自粛のため支出が大幅減 

       その結果、期間収支は黒字決算となる 

  ・集会場会計：集会場貸出し使用料収入減少のため、約¥9,000赤字。この分を一般会計 

   から補填する 

  ・まちづくり基金特別会計：未舗装道路⑤⑥を簡易舗装工事した。 

       支出：¥600,000(丸見土建)。 残金：¥219,177 

 令和 3年度予算(仮案) 

  ・一般会計：新型コロナによる行事自粛の見通し不透明のため学区・自治会ともに例年通 

     りの予算でまとめる予定 

     上記の議事 3項に関する費用を見込むことにする(「まちづくり活動予算」) 

  ・集会場予算：貸出し使用料の入金予想を今年度並みで計画する(新型コロナの影響) 

  ・まちづくり基金特別会計：期首予算は支出 ¥0で計画するが、議事 2,3,4などの進展に 

   伴い、期中の様々な必要に応じて、組長会に諮って運用する 

議事 6.：その他確認・連絡事項 

 令和 3 年度予算編成会議…2月 20日(土)  10:00~11:30 

 来期組長・会員名簿見直し…2月組長会で報告を集約予定。 

 子 ど も 会 来 年 度 会 長…7組 藤谷氏 

 3 月交通安全立哨指導…3月 30日(火)：担当-子ども会 

 令和 3 年度  資源回収…小学校・中学校回収は未定 

  々   々     …西山学区回収は従来通り---3月 2日(火)各ステーション 

以上 

 
今後の組長会予定：2月 28日 3月 28日 （原則は第 4日曜日：10時～11時 30分） 

組長各位は２月組長会で次の事項をご報告下さい。 

  ① 令和 3年度組長候補者名 ②令和 3年度各組会員名簿＜別紙参照＞ 

 


